

Yo con Yo

Que **Ecopetrol** compre el 51.4 % de las acciones de ISA es camuflar groseramente la venta de un activo del estado, para después gastarse los billones en par patadas

Por: **Gustavo Álvarez Gardeazábal** | febrero 04, 2021

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.

Felipe Bayón **Bernardo Vargas**

Como la plata la pone el mismo estado, el negocio termina siendo un yo con yo

Audio al final del texto

Si el presidente de la junta directiva de **Ecopetrol** no fuera Luigi Echeverri uno tal vez pudiera pensar que el negocio de ofrecer compra por las acciones del gobierno nacional en ISA tendría una proyección de inmensas profundidades económicas y ayudaría al país a salvar este mal rato que estamos pasando con la conjunción entre pandemia, desempleo, desespero. Pero como Luigi Echeverri se ha ido convirtiendo lenta pero seguramente en el ideólogo del uribismo para convertirlo en duquismo, (lo que se deduce de una lectura juiciosa de sus últimos escritos publicados), esta jugada a cuatro bandas tiene más de largo que de ancho y le puede resultar muy cara al país pero muy tranquilizadora al mal gobierno que soportamos.

Que sea **Ecopetrol** la que compre el 51.4 % de las acciones de ISA es camuflar groseramente la venta de un activo del estado, no para invertirlo en obra pública o en otra entidad, sino para coger la plata (ilos billones!) que ponga **Ecopetrol** sobre la mesa en la cuenta corriente del insaciable esquema de subsidios y gastárselo en par patadas. La disculpa es muy intonsa, pero es disculpa. Decir que ISA queda en manos del estado, porque **Ecopetrol** sigue siendo la empresa comercial más importante de Colombia, es verdad. Pero como la plata la pone el mismo estado, el negocio termina siendo un yo con yo que huele a trampita de vendedor de caballos viejos.

Seguir los designios del ideólogo Luigi Echeverri, y así consolidar al duquismo sobre el uribismo en una batalla feroz por gastarse esa plata en vísperas electorales

Si alguna empresa necesita caja en este momento para enfrentar el difícil futuro que se nos viene es **Ecopetrol**. Con el **petróleo** estabilizado a 55 dólares, el negocio de buscarlo y explotarlo en las condiciones que mantiene **Ecopetrol** en Colombia, es apostar al futuro y conseguir rendimientos muy rápidamente. Pero para poder horadar los pozos y hacer las sísmicas y todos los gastos que requiere una explotación de hidrocarburos se necesita plata y **Ecopetrol** en el mejor momento en que puede volver a invertir en la perforación de pozos, no la va a tener, se la van a hacer gastar.

Permitir esta actuación del gobernante para seguir los designios del ideólogo Echeverri, y así consolidar al duquismo sobre el uribismo en una batalla feroz por gastarse esa plata en vísperas electorales, es una jugada reconocible en quien concibe al estado como un toro que se somete al populismo, pero lo que sí está muy cierto desde ya es que poner a **Ecopetrol** a disfrazar una inversión con fines politiqueros y no patrióticos, merece al menos una discusión amplia no solo de los economistas apostadores sino del ciudadano común, que se siente de alguna manera dueño de ISA y de **Ecopetrol**.

CRÓNICA DE GARDEAZABAL # 105, YO CON YO,03/02/2021... more on www.speakr.com

Ver más ta... Compartir

AMOLTO Call Recorder for Skype

El Jodario
CRÓNICA DE GARDEAZABAL # 105, YO CON YO,03/02/2021

Etiquetas: **Ecopetrol**, **Ecopetrol** compra acciones ISA, ISA, Luigi Echeverri

Like 0 | Twitter | 3

Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Publicidad

NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia

Los ejercicios de prospectiva de Duque
Por: **cesar arturo castillo parra**

¿Qué piensan los perros en este momento de encierro...
Por: **Roberto Vivas Montealegre**

Las élites y la meritocracia
Por: **Jorge Enrique Buitrago Puentes**

Revoquemos el demonio de la revocatoria
Por: **Jorge Eliécer Santanilla M**

Necropolítica: ¿Exponer los ciudadanos a la muerte?
Por: **Lilia Solano**

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

La depresión que acabó con el Profesor Yarumo cuando lo sacaron de la televisión

RCN rescata de la ruina a Endry Cardeño

El gran Julio Medina termina sus días en un ancianato

Drogas y rumba sin parar: cuando la fiesta casi se traga a Marcelo Cezán

Hermosa peinada de Margarita Rosa a Felipe Zuleta

El miedo que da Bogotá: la principal razón por la que Falcao no vendría a Millos

Intentan despertar a Jorge Oñate con sus canciones pero se mantienen en la cama

Mal arranque de Reinaldo Rueda con la selección

¿Por qué sacaron a Marbelle de Factor X si era lo mejor del programa?

Bridgerton, el bodrio mayor de Netflix

Notas recomendadas

Carolina Cortizo, la CEO de Wingo que ha sabido aprovechar la pandemia

Los premios gordos para los generales escogidos por el Presidente

Aerocivil le aprieta tuercas a Avianca por falta de rigor en bioseguridad

Nuevo recorte de poder al gobernador Aníbal Gaviria

Hidroituango habría que vaciarlo

Desembalsar la presa para corregir las fallas podría ser la riesgosa solución que no se ve, y menos con los liles legales kálfianos construidos por el alcalde Quintero con sus demandas

Tocaría comprar la vacuna en San Andresito

Por alguna orden de los nuevos dueños del mundo, la vacuna aquí no puede ser distribuida y vendida por las farmacéuticas que la fabrican ni podemos comprarla en una droguería

La muerte de la elegancia

El encierro inicial de la pandemia que nos dejó con la camisa pisa para el zoom, del pecho hacia arriba, ha terminado por contagiar la pereza de vestirse bien en las oficinas hogareñas

La Policía torea el avispero

El matrimonio de un coronel y 25 parejas de policías en desfile motorizado por Cartagena sería solo un show si no fuera por los pantanos que ha estado pasando la Policía

Jugando básquet en un manicomio

El director del magazín de las 6 de la tarde despilfarra su dignidad presidencial con este programita, y su equipo no encasta ni una

El acorazado Arango Bacci

La Corte Suprema restituye civilmente al perseguido marino; Uribe se tragó el cuento de que Arango Bacci era tan bruto que había firmado recibo por la coima a unos narcos

La isla sin techo

Cuando sabemos que el paraíso de Providencia se debe reconstruir casa por casa, techo por techo, aspiro que no nombren otro gerente como el del Covid

Así no se puede

La semana anterior al huracán, en el magazín de televisión de las 6 no se hizo ni una advertencia, ni un plan de orientación o ayuda porque seguro la Armada, que sabía, no informó